

876744-2016 (GSK)
zu BV 14 – S 832298/16



Magistrat der Stadt Wien
Büro der Geschäftsgruppe
Stadtentwicklung, Verkehr,
Klimaschutz, Energieplanung
und BürgerInnenbeteiligung
Rathaus, Stg.4, 2. Stock, Zi. 446
A-1082 Wien
Tel.: +43 1 4000 81670
Fax: +43 1 4000 99 81670
post@gsk.wien.gv.at
www.wien.at

Frau Bezirksvorsteherin
Andrea **KALCHBRENNER**
Bezirksvorsteherung Penzing

Wien, 17. November 2016
Rau/Boe

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin!

Zu der in der Sitzung der Bezirksvertretung am 19. Oktober 2016 eingebrachten Anfrage (BV 14 – S 832298/16) übermittelt das Büro der Geschäftsgruppe Stadtentwicklung, Verkehr, Klimaschutz, Energieplanung und BürgerInnenbeteiligung die beiliegende, mit der Fachabteilung abgestimmte Information.

Beilage

Mit freundlichen Grüßen

Claudia Smolik
Büroleiterin

STELLUNGNAHME

Zu 1.: Im 14. Bezirk befinden sich derzeit etwa 140 Sitzmöbel. Die genaue Anzahl variiert allerdings aufgrund verschiedener Umstände (Neuaufstellungen, Entfernungen u. dgl.) stets.

Zu 2.: Aufgestellte Sitzmöblierungen werden im Zuge der regelmäßigen Bezirksrundgänge der MA 28 auf mögliche Gefährdungen hin in Augenschein genommen.

Zu 3.: Im 14. Bezirk wurden nach Kenntnis der MA 28 nur die auf den Fotos ersichtlichen 8 Sitzbänke von privater Seite gestiftet.

Zu 4.: Grundsätzlich, sofern es sich nicht um Sitzbänke handelt, welche im Zuge einer Gestaltungserlaubnis auf einer öffentlichen Fläche durch Private aufgestellt wurden, ist die MA 28 für die Instandhaltung zuständig.

Seitens der MA 28 wird weiters darauf hingewiesen, dass die Sitzgelegenheiten vor der Linzer Straße 232 künstlerisch gestaltet wurden. Dieser Umstand erschwert die Erneuerung einzelner Bretter oder Teile. Auf Wunsch können die drei Sitzbänke vor der Linzer Straße 232 gegen neue ausgetauscht werden, allerdings geht dadurch der künstlerische Charakter verloren, weshalb dies bis dato seitens der MA 28 noch nicht veranlasst wurde.